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Le categorie
lanciano l’Sos:
«Non salgano
le tasse locali»

FOSSALTA "Via Annia" nei guai
Pagano il viaggio che non c’è
Nuove denunce per l’agenzia
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Portogruaro

Sull'ospedale unico il sindaco di Porto-
gruaro Bertoncello promuoverà una
consultazione popolare. Il primo citta-
dino ha chiesto al presidente del
consiglio ed ai tecnici comunali com-
petenti di avviare un'istruttoria sulle
modalità necessarie per sentire la
cittadinanza in merito all'ospedale uni-
co.

«Macché "via libera all'ospedale uni-
co" - attacca Bertoncello -. La Confe-
renza dei sindaci non ha deciso nulla
se non di dare mandato all'esecutivo
di consultare i tecnici della Regione
per acquisire le informazioni su pro-
getto, tempistiche di attuazione e rica-
dute sui servizi sociosanitari del terri-
torio». Ed ecco l’idea di chiamare i
cittadini a votare: «Un percorso che
non vuole in alcun modo essere un
referendum, ma uno strumento di
partecipazione, come previsto dello
statuto, per coinvolgere direttamente
tutti i cittadini, e credo anche nell'op-

portunità che tutti i Consigli comunali
si esprimano».

Antonio Bertoncello contesta i com-
menti di soddisfazione del presidente
della Conferenza Andrea Tamai per
l'esito della riunione dei sindaci sul
tema dell'istituzione della commissio-
ne tecnica per valutare il sito più
idoneo. «Sull'ospedale unico - aggiun-
ge il primo cittadino portogruarese -
c'è tutto un percorso da fare che sarà
completato dopo le elezioni. Nel frat-
tempo il 24 marzo Tamai decadrà dal
suo mandato e con 6 Comuni che
vanno al voto gli equilibri sono interni
sono tutti da definire: oltre a Porto-
gruaro, dove i gruppi consiliari hanno
votato all'unanimità contro l'ospedale
unico, anche San Donà è chiaramente
contro, e tra gli altri sindaci di centro-
sinistra solo Matteo Cappelletto, sinda-
co di San Stino, è tentennante perchè è
illuso che gli facciano l'ospedale lì,
"sotto acqua" (il sito proposto da San
Stino è in zona di bonifica, ndr.). Con i
numeri a nostro favore voglio vedere
come si farà l'ospedale unico».

Insomma, come dopo l'incontro dei
sindaci in Regione quando fu addirittu-
ra smentita una nota stampa della
Giunta regionale, l'interpretazione
sull'esito della riunione è discordante
e s'infiamma la polemica. «Non mi
sembra proprio - replica Tamai - che i
sindaci di Eraclea, Ceggia e Noventa
di Piave, tutti di centrosinistra, abbia-
no espresso contrarietà o dubbi
sull'ospedale unico. Comunque la deci-
sione sul sito avverrà prima del 24
marzo, quando terminerà il mio man-
dato.Già per venerdì, come da manda-
to votato dalla Conferenza con lo
stesso voto di Bertoncello, ho intenzio-
ne di convocare l'esecutivo assieme ai
tecnici della commissione che, su
proposta della componente di centrosi-
nistra, si chiamerà "Gruppo di valuta-
zione tecnica". In ogni caso, anche se il
mio mandato non sarà prorogato fino
alle elezioni, come è stato fatto la volta
scorsa con Graziano Teso, mi impegne-
rò per avere una scelta del sito
dell'ospedale unico in tempi celeri».

© riproduzione riservata

OSPEDALE UNICO Il sindaco di Portogruaro contesta l’esito della conferenza

Bertoncello vuole il referendum
Attacco al collega di San Stino: «Si è illuso che lo facciano nel suo comune»

LA REPLICA

DI TRAVERSO
Il sindaco di

Portogruaro Antonio
Bertoncello continua

la sua battaglia contro
l’ospedale unico

PORTOGRUARO - Sos delle ca-
tegorie ai sindaci: «Lavorate as-
sieme per evitare ulteriori au-
menti della pressione fiscale».

In vista della definizione del
bilancio 2014 sono state avviate
dall'amministrazione comunale
le consultazioni con le associazio-
ni di categoria del Portogruare-
se sulla politica fiscale. All'ordi-
ne del giorno le previsioni sulle
nuove tasse definite dall'ultima
legge di stabilità, che ha introdot-
to la "Iuc" (imposta unica comu-
nale) composta dalla "Tari" (tas-
sa rifiuti), "Tasi" (tassa sui servi-
zi indivisibili) e la già conosciuta
Imu sugli immobili. Le associa-
zioni chiedono, tramite l'ammini-
strazione di Portogruaro, un in-
contro con il presidente della
Conferenza dei sindaci, Andrea
Cereser affinché in quella sede
si concordino degli indirizzi e si
condivida una linea da seguire,
in particolare per la Tasi. L'obiet-
tivo è ovviamente quello di alleg-
gerire, per quanto possibile e
per quanto rientra nella sfera di
competenza dei Comuni, la pres-
sione fiscale sulle attività produt-
tive. Spiega il sindaco Bertoncel-
lo: «Stiamo lavorando affinché vi
sia la possibilità di trovare delle
soluzioni condivise anche con gli
altri comuni della zona, per ri-
durre o mantenere inalterata la
pressione fiscale. Quello dei gior-
ni scorsi è stato solo un primo
incontro. Già nella prossima set-
timana, probabilmente il 25 feb-
braio, convocheremo un ulterio-
re incontro per affrontare con
presidente e con il direttore di
Asvo l'argomento "Tari", allo sco-
po di verificare quali saranno i
costi per il 2014».

 Teresa Infanti
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SAN STINO - Tutto pronto per
il lungo "Carnevale Sanstine-
se", 41. edizione. Da oggi a
sabato 26 aprile appuntamenti,
eventi e divertimento. Si comin-
cia oggi con il "2. Incontro
Camperisti" nell'area attrezza-
ta dello stadio comunale. Per
loro, nel pomeriggio, è organiz-
zata una visita guidata alla
parrocchiale di Corbolone San
Marco Evangelista che
quest'anno festeggia i 500 anni

di fondazione. L'appuntamento
principale del carnevale è per
domani, domenica, dalle 14.30.
Lungo le vie del centro sfileran-
no 18 gruppi e carri allegorici.
Tre quelli sanstinesi: asilo Sa-
cro Cuore, Amici Forever e
simpatizzanti Bersaglieri. «Sa-
rà una bella sfilata - dice Mar-
co Cusin, presidente del carne-
vale - in quanto, pur avendo
ridotto il numero dei carri, ci
saranno ben 1500 figuranti in

maschera». Il carnevale sansti-
nese continuerà sabato 1 mar-
zo con la "2˚ Festa in masche-
ra"; mercoledì 5 marzo "Cena
dea renga"; sabato 22 cena di
solidarietà "Un raggio di spe-
ranza" al Palasport di Caorle.
L'ultimo appuntamento con il
carnevale sanstinese sarà saba-
to 26 aprile con la sfilata in
notturna in zona industriale.

 Gianni Prataviera
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«Decidere-
mo in tem-
pi brevissi-
mi» repli-
ca Andrea
Tamai, pre-
s i d e n t e
dei sindaci
della sani-
tà

FOSSALTA - Nessun viaggio
con l'agenzia, arrivano nuove
denunce. Sono almeno 8 quelle
arrivate ai Carabinieri di Porto-
gruaro dai clienti dell'agenzia
"La Via Annia" di Fossalta di
Portogruaro. L'ultima, in ordine
di tempo, è giunta da Remanzac-
co da un cliente che aveva
prenotato un viaggio, anticipan-
do il denaro. Al momento di
partire il cliente ha però scoper-
to che non c'era alcuna prenota-
zione.

Vacanze e viaggi in fumo
dunque per diversi clienti
dell'agenzia con sede a Fossalta
e a Udine. Nel mirino degli
investigatori vi sono i due soci,

Anna Biondin di Muzzana del
Turgnano e Pierluigi Moro di
Sacile. Le loro attività risultano
di fatto "in manutenzione", così
come il sito. Insomma, qualcosa
evidentemente non dev’essere
filato liscio nell'attività e i clien-
ti lamentano scorrettezze di
quella coppia che s'era sempre
contraddistinta per professiona-
lità. Ora sono diversi i clienti
che ribadiscono di essere rima-
sti truffati, ma qualcuno sareb-
be stato già rimborsato dell'inte-
ro importo. Sembra che la cop-
pia stia cercando di rimettere le
cose a posto, ma le querele
continuano ad arrivare. (m.cor.)
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SAN STINO Oggi il raduno dei camperisti, domani la grande sfilata

Via al carnevale con 1.500 figuranti
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